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Consiglio comunale per ratificare l'accordo prima della variante al Prg

Sul Puc c'è ancora battaglia
Romoli (Margherita):fascicDlo alla Corte dei conti

S'inaugura
in dicembre

il nuovo
CInema
Esperia

Alberta Gattuc;c;i

BASTIA UMBRA -I cittadini ba
stioti non prendano impegni; 1'8
dicembre 2007 si inaugurerà il
nuovo cinema teatro Esperia. La
nofu.ia era già trapelata dalle pa
role del sindaco Lombardi, che
più di una volta aveva parlato di
"tornare a rendere gIadevole per
la cittadinamal'utilizzo di un ser
vizio che oramai gradevole non
si poteva più definire".
Thttavia le dichiarazioni rimane
vano vaghe; ora è l'assessore Mo
reno Marchi che ha il piacere di
comunicare ufficialmente tutte
le novità di un progetto studiato a
tavolino con ingegneri earchitet
ti.
"li lavoro più importante sul qua
le andiamo a mettere le mani è il
rifacimento del tetto di tutta la
struttura -spiega l'assessore Mar
chi - per il resto l'edificio attual
mente presente sarà completa
mente recuperato, ma trasforma
toe~~camemepuùmdoerew

funzionale tramite diversi miglio
ramenti di tipo tecnico·.
E iDfatti l'impianto audio non
avrà nulla da invidiare alle più
moderne e sofisticate multisale,
l'insonorizzazione verrà di CODse
guenm; inoltre verrà installato
un sistema di climatÌZ1&iOne ad
hoc. Niente più galleria, ma sol
tapto una grande platea a salire
·con la quale si perde qualche
poslo a sedere" considera Mar
chi "ma si guadagna sicurameme
in comodità". Ein buona visibili"
tà.
L'ingresso del cinema sarà com
pletamente rinnovato, eliminan
do la tettoia attuale in favore di
un semicerchio in vetro da1l'
aspetto minimalista e luminoso;
ma di sicuro le novità più sostan
ziali e importanti da sottolineare
sono due: l'ingresso per i disabili
e una sala polivalente.
"Con una parete in laminato che
fiancheggia lateralmente la sala
proìezione andremo a costruire
un corridoio dal quale i disabili
potranno comodamente accede
re alla platea -annuncia l'assesso
re Marchi . per ciò che riguarda
invece la sala che verrà aggiunta
alla struttura, posso comunicare
con orgoglio che finalmente cree"
remo un primo ambiente nel co
mune,. se pur di massimo cin
quanta posti, utile a vari utilizzi,
a partire dalle conferenze stam
pa".
Il costo complessivo dell'opera
zione? Quattrocenticinquantami
la euro. La gestione del cinema
resterà alla compagnia teatrale
Al:mo.

corso !'iter. "Nonostante la Regio
ne, che è stata matrigna con noi
perthé ha tagliato la clinica, si trat
ta di un piano altamente qualifican
te che segna una sconfitta per 1'op
posizione euna vittoria dci cittadi
ni", ha commentato il vìcesindaco
Giorgio Bartolini, aggiungendo
che ~ piano "farà girare l'econDo
mia locale a favore del nòstro ca
mune, enon di altri tenitori", Si
gnificatM anche le Parole del con
sigliere ange1ano Emiliano Zibetti,
che ha ringrazialo il sindaco per la
realizzazione di un piano che pr0
muove il recupero di una parte sto
rica della sua frazione. Intanto, il
percorso amministrativo sembra
definitivamente concluso. A bre
ve, saranno i cittadini adire la loro
sui lavori che verranno svolti sotto
i loro occhi.

Vaientina Antonelli

infatti Ricci, "è un centro di ricerca sul
Turismo· il primo ad aver costnùto un"
pensiero scientifico sul turismo in Italia,
con pubblicazioni, strumenti tecnici ope
mtivi per sviluppare l'industria dell'ospi
talità e un master da cui prese piede
]'univmi.tà • Illà, come soggetto giuridi
co e nella gestione economica, è separato
dall'università. cioè i COf5i S\ll Thrismo.
Questi ultimi, invece, godono di ottima
salute; gli studenti sono circa 900 malgra
do, dal 1993, le sedi italiane siano passa
te da 2 a 100. Peraltro, a Santa Maria
degli Angeli aPalazzo Bernabei in Assisi
sono previsti nuovi corsi, in particolare
post laurea, su turismo, beni culturali e
relazioni internazionali",

Tordibetto senza acqua
a causa di un pozzo

privo di tappo
ASSISI (v. a.} - E' stata la mancanza del tappo di Wl

pozzo acausare la carenza di acqua in zona Tordibet
to. Questo equanto rendono noto il sindaco Ricci e
l'ufficio ai Lavori Pubblicidel Comune, di competen
za dell'assessore GioIgÌo Bartolini, che hanno richie
sto verifiche agli operatori Ato lcoordinati dall' ingen
re Burinil in seguito alle dichiarazioni dei residenti
di lbrdibetto sulle problematiche di fornitura dell'ac·
qua. "La causa - afferma il Comune - è stala indivi
duata in queste ore: si tratta. di un pozzetto che, per
ragioni tutte da verificare, era privo del tappo e,.
quindi, perdeva 3.5 litri al secondo. Già da oggi, con
alcune compensazioni e autobotti, il problema do
vrebbe essere risolto". Ricci raccomanda in ogni ca
SO parsimoDia nell'utilizzo inopportuno di acqua nel
territorio; abreve, l'ordinanza che ne limiterà l'utiliz
zo.

vati opubblici". Compatta la mag
giOJaIlZll, che ha espresso la pro
pria convinzione della bontà del
piano del quale l'assessore all'Ur
banistica Moreno Fortini ha riper-

lo che si sta facendo, procedere a una
riorganiz7azione con un nuovo 'piano in
dustriale', rivolto anche al reperimento
di maggiori e diverse commesse sul mer
calo - per aumentare i fatturati e ottimiz
1m i costi di gestione del personale· in 
lMdo.da tutelare tutte le professionalità
IDI, aDcbe.1a vita stessa del Centro, sin
dal bilancio 2008", La soluzione che gli
attuali soci stanno cercando, comunica il
sindaco, ·sollecita anche "ingresso di al
tri soggetti privati"; un impegno che il
est merita, in quanto "strumento di fon
damentale importaD71l per la qualità di
dattica dell'Università", ma che, come
ente, "presenta una struttura gestiollille
diversa dall'università". li est, ricorda

Puc Consiglio comunale ancora in guerra sul piano urbano

vere fino in fondo". H, specialmen
t~ ha annunciato il proprio impe
gno a fare tutto il possibile per Rve_
rificare se eventuali violazioni di
legge abbiano favorito soggetti pri-

Attimi di paura per un'auto
andata a fuoco dopo

una scintilla all'avviamento
ASSISI - Paura nella zona Ivancich per una vettura
andata in fiamme intorno alle 23,30 di giovedì. Im
provvisamente, raccontano alcuni residenti in via
Bargellini, si è sentito il rumore di uno scoppio. Le
fiamme sono divampate su una vettura Fiat Punto
decappottabile, producendo una densa escura colon
na di fumo. Iprimi tentativi degli astanti di·spegnere
il fuoco con una pompa da. giardino non hanno
prodotto i risultati sperati. La situazione si ,è risolta
con 1'arrivo dei vigili del fuoco di Assisi, che hanno
incominciato a domare l'incendio. I;auto ha conti
nuato a bruciare ancora per qualche attimo, provo
cando l'esplosione di una gomma.
Acausare il danno, una probabile scintilla nel moro
rino d'avviamento; il conducente è riuscito comun
que a scendere tranquillamente dalla vettura e chia
mare i soccorsi.

ASSISI (v.a.) Al lavoro per trovare una
soluzione per i "complessi problemi"del
est. A seguito delle segnalarioni delle
rappresentanze sindacali dei dipendenti
del Centro Italiano di Studi Superiori sul
Thrùlmo, preoccupati per un possibile
tag1io di personale, il sìndaoo Claudio
Ricci rispOnde. -Rioonliamo - mma il
primo cittadino -che il comune di Assisi,
da mesi, insieme agli altri soci sta 1avo
rando per una soluzione tesa arisolvere i
complessi problemi del est". Il centro,
secondo Ricci, "presenta problemi, in
particolare legati al numero delle pers0
ne che lo compongono e a una diminu
zione dei fondi pubblici disponibili per il
bilancio. E' quindi necessario, ed equel-

pur in grado diverso, tutti i consi
glieri di opposizione hanno espres
so di nuoyo il loro dissenso su quel
lo che il capogruppo della Mongol
fiera Franco Matarangolo ha defini
to un "sacco edilizio". "Vi prende
le la responsabilità - ba detto il
consigliere -di cambiare il profilo
di Santa Maria edell'intero comu
ne per i prossimi quarant'anni".
Anche il consigliere dei Ds Clau
dia Maria Travicelli ha condanna
to la scelta politica dell'ammini
strazione: "Chi si candida agover
nare una città come Assisi deve
avere le conoscenze appropriate
del territorio. Questo denaro pote
va essere speso per altre opere utili
e non tassativamente ubicale solo
in Santa Maria". Ma l'ilCCIIlìa più
pesante è stata quella di Romoli,
che si è detto "convinto che qual
cuno non abbia fatto il proprio do-

si pone obiettivi ambiziosi pro
grammando i prossimi impegni
con l'auspicio di coinvolgere la
cittadinanza in modo attivo nel
processo di costruzione del Pd. li
prossimo appuntamento del co
mitato è previsto per lunedì,
quando inizierà in modo effettivo
l'impegno concreto del gruppo
che econnotato da una forte com,
ponente di giovanì, L'organismo
lavorerà a Bastia per arrivare al·
l'appuntamento della costituente
del 14 ottobre, mettendo in cam
po iniziative specifiche sui 'temi
più interessanti e coinwlgenti
per la nostra realtà locale.

Il s~daco Claudio Ricci: piano di riorganizzazione per Centro studi Turismo

est, impegno per una soluzione

Nominato il comitato promotore bastiolo

Al lavoro per lanciare
il Partito democratico

Sindaco Claudio Ricci impegnato
da mesi per risolvere i problemi del est

MSTIA UMBRA (a.g.' - Ecco i
YeIltidue nomi che compongono
il comitato promotore per il Parti
to democratico a Bastia Umbra:
Emanuele Rossi, Danilo Contini,
Gabriele Silvestri, Ramona Furia
ni, Nicolò VLOlini, Mirko Casa
grande Moretti, Rosita Maggesi,
Paolo Marcomigni, Massimo
Chiappavento, Carlo Castellini,
Amonello Caleri, Fausto Rossi,
llIisa Picciafuoco, ElisabettaMan
cini, Giada Rosignoli, Augusta
Pooti, GIilZÌano Lombardi, Giaco
mo Cavarai. Stefano Bartocci, Ma
nueJ Marchi, Erigo Pecci e Vitali
DO Crislofani. ngruppo politico

ASSISI - B' ancora battaglia sul
Puc in consiglio comunale. B il
consigliere della Margherita Edo
Romoli annuncia di voler spedire
l'intero Wclcolo relativo degli atti
che hanno portato all'approvazio
ne del Puc -Piano urbano comples
50, alla Procum della Repubblica e
aDa Corte dei Conti. Si è svolto ieri
i coosiglio comunale volto a ratifi
care l'accordo di programma del
Puc di Santa Maria degli Angeli,
accordo sottoscritto il 16 luglio
Sl:Or5O dal sindaco di Assisi Clau
dìo Ricci, dall'assessore regìooale
SiIv.mo Rornetti e dal vice presi
dente della Provincia PaInriro Gio
vagnola. L'ultimo ostacolo prima
del via ai lawri per la variante al
Ptg. che partiranno il prossimo ot
.me nell'area di proprietà comu
Dale ex Montedison, in area ex Far
DaciBriziare11i earea ex Cava. Sep-

Liquame trasformato in fertilizzante
BETIONA

BBTI'ONA (a.g.) - nconsiglio comunale?
Indiretta on line; ma anche la prospettiva di
trasformare il liquame in concime fertiliz.
liIDIe e studi di fattibilità tecnica per la ri
qualificazione del centro storico in sinergia
lXIll'Università degli Studi di Perugia.
A qualcuno potrebbe sembrare prematuro
fare un bilancio dopo poco più di un mese
di Iltività, ma gli amministratori bettonesi
bamao il piacere di comunicare alla cittadì
DaIlZ3 gli enormi passi che hanno compiulo
m poco tempo..
Ambimte, cc:otro sUico e tr.aIaIoP...
Do aIcUIli .. -ab che iii p..tI IlapmD.-.........~pimaa6l»-

quello di procedere ad un riassetto generale,
che riordini e ri ualifichi una delle cittadi
ne più belle d~ vallata umbra. "Stiamo
portando avanti l'idea di un tavolo di lavoro
da sviluppare in sinergia con le associazioni
più importanti dd territorio comunale 
spiegano gli amministratori • al fine di mi
gliome lo svilupp::l e la produttività di Bett0
na ad oggi, purtroppo, appena sufficiente
rispetto al potenziale rimasto inespresso. il
pmgeItDpiùambizioso che abbiamo in me;,
teèilne queJlo che prevede la creazione di
-)11Io -.pIicD • trasbmi io baie il
~....-r;....""adnm
...... nrt ...•

ni, tramite l'utilizzo del concime come ferti
lizzante".
La notizia più nuova resta comunque quella
che delude tutti i sospettosi di un braccio di
fenn ha amministrazione eallevatori: "] pro-
prietari dei bestiame sono stanchi di essere
additati in qualità di killer ambientali" pun
tualivano i componenti della giunta "moti
vo per cui non edal Comune che parte la
richiesta di riduzione dei capi di bestiame,
né di modifica di attività produttive; sono
gli aI1eYaIori stessi che desiderano amfron..
emi per preIlIbe .la deciIime cbe .. mi
Pare per BdIDaI-.
Sepaci _ CICIIZIIIk.-iliilà.....


